

読者の皆さんから届いたお便りなどを紹介します



一丁ぐる古墳群への道に案内板を設置

秦地区を中心とした約300人による「秦歴史遺産保存協議会」が4月に発足し、活動を開始しました。
総社は古代吉備文化の発祥の地です。そのなかでも「秦」は、一丁ぐる古墳、秦原廃寺、麻佐岐神社、石畳神社、姫社神社など古代のロマンと謎を秘めた歴史遺産が多数あります。これらの歴史遺産を地域住民が協働して守り、保存、研究し、その価値を内外に情報発信することは実に有意義だと思えます。
吉備の国の古代史を塗り替えるかもしれない最

古かつ最先端の勢力と文化をもっていた「秦」の地。興味、関心のある人は同会に入つて現地視察講演会、情報誌発行、看板設置、環境保存などの活動をしながら古代人からのメッセージにふれてみませんか。
(秦歴史遺産保存協議会 会長・板野忠司さん・秦)

ボーイスカウトで最高の富士章を受章した

わかばスカウト国の3人の高校生が岡山県の代表に選ばれました。先日、内閣総理大臣と文部科学副大臣を表敬訪問して激励の言葉をいただきました。また東宮御所では皇太子殿下にご接見を賜りました。今年35周年を迎えた団で3人同時に選ばれたことは初めての事でした。
私は指導者として、普段の集会や野外・奉仕活動を通して、子どもたちの順応性の良さにはいつも感動しています。一人



キャンプで災害時の避難所を疑似体験した団員

ひとりの異なった特性や能力の良い部分を見つけ、伸ばしてやるのが指導者の努めだと思つて活動しています。

ボーイスカウトには「スマートネス」という堂々ときちんと行動する意味の言葉があり、市の取り組んでいる品格教育に通じるものがあります。良い青年が育つようにと願いを込め、微力ながらも推進協力していきます。
幼稚園年長から高校生までのメンバーも募集中です。
(ボーイスカウト総社第3団指導者 森定信吉さん・中央四丁目)

市民の安全と安心 守り続けて50年

総社市消防本部と消防署が発足して50周年を迎えました。災害から、住民の生命、身体及び財産を守る責務を半世紀にわたり果たしてきました。
節目の年を祝うため5月31日に、消防本部において記念式典を開催。これを契機に、職員一丸となり「熱意」と「誠意」と「創意」をもって、更に信頼される消防として努力を重ねていく決意をしました。
これからも市民から信頼され、災害に強く安心して暮らせるまちづくりを目指します。



50周年記念式典でアトラクションとして行われた救助訓練。県防災ヘリ「きび」(写真上)と連携した訓練が行われ、消防職員が日ごろの訓練の成果を披露した

昭和42年、旧市役所庁舎前(現NTT付近)で行われている通常点検



今月の表紙

雪舟くん“のり得！サービス”を利用して、市役所玄関前の農業公社の直売所で買い物をする人

編集後記

■夏休みを前に、校正をしながら予定を立てている日々。今年も雪舟フェスタの花火が楽しみだ。
■走食系チルドレン育成プロジェクトで元オリンピックランナーの走りを見た。やはり違いを感じさせられた。
■楽しいイベントがめじろ押し。皆さん広報紙を参考に良い思い出を作つてね。
■写真を撮るのも、文章を書くのも難しい。いつまで失敗が許されるのかな……。

チェッピーのジクソーパズルが当たる

広報クイズ

今月の『広報そうじゃ』を読んで、次のクイズにお答えください。

Q1 今年のガラス張り公開市長室は、7月〇日からスタート
【応募方法】 はがきに答えと住所、氏名、電話番号、市政や広報紙に対するご意見やご要望を明記のうえ、編集室へ。正解者のなかから2人にチェッピーのジクソーパズルを贈ります。
【応募期限】 7月31日(火)
【5月号の答え】 250
【5月号の当選者】 東山早苗さん(泉)、磯山大晴さん(中原)。
[応募者数4人]

■応募先 〒719-1192 中央一丁目1番1号 総社市役所企画課

市民憲章

わたくしたちは、美しい自然と豊かな吉備文化にはぐくまれている総社市民です。

このことに誇りと責任をもち明るく豊かなまちをつくることにつとめます。

- 1 郷土を大切に
美しい環境をまもりましょう。
- 1 生涯学び
明るい家庭を ぎずぎましよう。
- 1 たがいに助け合い
あたたかいまちをつくりましょう。

市の花・木・鳥

- ◎市の花/れんげ
- ◎市の木/もみじ
- ◎市の鳥/タンチョウ